

Intención mensual regional junio 2025 a marzo 2026

Junto a la intención que el prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei, publicamos la intención regional de junio 2025 a marzo 2026

24/11/2025

Intención mensual regional (Chile) junio 2025 a marzo 2026

Acompañemos con nuestra oración al Papa León XIV, pidiendo

abundantes gracias de Dios para su ministerio y vocaciones para la Iglesia. En este espíritu de comunión, sigamos trabajando para que, en nuestro país, se vuelva a construir una cultura vocacional en las familias y en todas las personas de la Obra.

Reavivemos la audacia para plantear a los jóvenes, en un contexto de cercanía, amistad y confianza en la familia, el desafío de descubrir su proyecto de vida con Dios, la llamada a una vocación al amor que se desarrolla de modo único y personal.

Soñemos con que muchos jóvenes sean coprotagonistas con Dios en la aventura de hacer de sus vidas algo mucho más grande de lo que habrían hecho, solamente, con sueños humanos; y comprendamos mejor la belleza del don del celibato apostólico, verdadero camino de amor y felicidad plena, como lo es

también la entrega fiel en el matrimonio.

Bibliografía

- Regina coeli Papa León XIV, IV Domingo de Pascua, a los jóvenes: ¡No tengan miedo! ¡Acepten la invitación de la Iglesia y de Cristo Señor!
- Carta del prelado, 28 de octubre 2020
- Conclusiones Asambleas Regionales
- El Opus Dei y los jóvenes. Una conversación con Lidia Vía
- Youth: La vocación al Opus Dei

Intención mensual general

Del 2 de octubre de 2025 al 2 de octubre de 2026

Desde su elección como sucesor de Pedro, el Papa León XIV ha insistido en la importancia de la unidad.

«Hermanos y hermanas –expresó en la Misa de inicio del ministerio petrino–, quisiera que este fuera nuestro primer gran deseo: una Iglesia unida, signo de unidad y comunión, que se convierta en fermento para un mundo reconciliado».

San Josemaría recordaba que los cristianos hemos de ser «sembradores de paz y de alegría»: hombres y mujeres que den testimonio vivo de la misericordia de Cristo allí donde se encuentren.

Pidamos al Señor que, en un mundo a menudo marcado por tensiones y divisiones, seamos, con la gracia de Dios, constructores de puentes, nos esforcemos por comprender a los demás, valorar el pluralismo y

cultivar las virtudes de la convivencia.

Bibliografía

- San Josemaría, Carta 4.
- Mons. Fernando Ocáriz, Carta pastoral, 16-II-2023, nn. 11-12.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/intencion-oracion-chile-junio-a-diciembre-2025-por-vocaciones/> (28/01/2026)